

Wini

Jörg Pannekoike ab Juni neuer Gesamtverkaufsleiter

Dienstag, 05.04.2016

Jörg Pannekoike wird zum 1. Juni 2016 neuer Gesamtverkaufsleiter und damit zugleich Mitglied der Geschäftsleitung bei Wini Büromöbel. Dies teilt das Unternehmen heute mit.

Pannekoike, der zum Mai die SSI Schäfer Shop GmbH in der Funktion als Bereichsleiter Premium Service verlässt, bringt langjährige Erfahrung in der Büromöbelbranche mit. Der 44-Jährige startete seine berufliche Laufbahn Mitte der Neunzigerjahre als Trainee und Gebietsverkaufsleiter bei der Gesika Büromöbelwerke GmbH in Geseke, bevor er 1999 zum damaligen Samas Konzern nach Worms wechselte. Dort war er als Gebiets-, Verkaufs- und Vertriebsleiter tätig. Nach der Übernahme der Samas Gruppe durch den schwedischen Kinnarps Konzern wechselte Pannekoike von 2010 bis Oktober 2014 in die Geschäftsführung der deutschen Kinnarps GmbH, wo er verantwortlich für die Bereiche Vertrieb und Marketing zeichnete.

Seine Entscheidung, jetzt die Gesamtverkaufsleitung beim Hersteller Wini Büromöbel zu übernehmen, hat sich der verheiratete Familienvater aus Oelde reiflich überlegt: „Mit über 20 Jahren Berufserfahrung in der Büromöbelindustrie habe ich die aktuelle Marktsituation und die wesentlichen Wettbewerber sehr genau analysiert“, so Pannekoike. „Wini hat in den vergangenen Jahren ein eigenständiges und wettbewerbsfähiges Produktportfolio entwickelt. Die Produkte sind technisch auf einem hohen Niveau und haben ein modernes und sehr ansprechendes Design. Zusammen mit der Möglichkeit, kundenspezifische Lösungen zu fertigen, hebt sich Wini damit positiv aus der Masse der Wettbewerber ab.“

Für das niedersächsische Familienunternehmen sieht Pannekoike entsprechendes Wachstumspotenzial: Hier gelte es, die vorhandenen Stärken noch besser zu nutzen und den Vertrieb noch stärker auf diejenigen Fachhandelspartner zu fokussieren, die im anspruchsvolleren Projektgeschäft tätig sind. „Viele dieser Partner legen großen Wert auf einen Lieferanten, der zuverlässig, berechenbar und greifbar ist. Im Gegensatz zu den großen, internationalen Playern im Markt stehen bei Wini die Menschen im Mittelpunkt. Das ist in der Büromöbelbranche ein nicht zu unterschätzender Faktor. Daher freue ich mich darauf, einen dauerhaft erfolgreichen Weg mit Wini gehen zu können.“

Die geschäftsführende Gesellschafterin von Wini, Carolina Schmidt-Karsch, freut sich bereits auf die Zusammenarbeit mit Jörg Pannekoike, mit dem sie zugleich einen international erfahrenen Vertriebsexperten gewonnen hat: „Wir sind sicher, dass Herr Pannekoike absolut der Richtige für die Position ist, da er neben langjähriger Branchenkenntnis auch viel strategische Erfahrung mitbringt. Zudem zeigt er eine starke Verbundenheit zum Handel und passt mit seiner ganzen Persönlichkeit sehr gut zu unserem Familienunternehmen.“

[zum Seitenanfang](#)